



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI
**LEMBAGA LAYANAN PENDIDIKAN TINGGI
WILAYAH III**

Jalan. SMA Negeri 14 Cawang Jakarta Timur 13630

Telepon (021) 8090275 Faksimile. (021) 8094679

Laman: <http://ldikti3.ristekdikti.go.id> Surel: persuratan.ldikti3@ristekdikti.go.id

PENGUMUMAN

Nomor : B/129/L3/KP.02.01/2019

TENTANG
HASIL AKHIR SELEKSI PENGADAAN CPNS
LEMBAGA LAYANAN PENDIDIKAN TINGGI WILAYAH III
KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI
TAHUN 2018

Berdasarkan Surat Kepala Badan Kepegawaian Negara Nomor K26-30/B2000/XII/18.02 tanggal 11 Januari 2019 tentang Penyampaian Hasil Integrasi Nilai SKD-SKB CPNS Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Tahun 2018, dan Surat Ketua Panitia Seleksi CPNS Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Tahun 2018, dengan ini disampaikan :

1. Peserta yang dinyatakan LULUS Seleksi CPNS Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Tahun 2018 adalah sebagai berikut :
 - a. Peserta yang memenuhi persyaratan dan mengikuti seluruh tahapan seleksi;
 - b. Peserta yang memenuhi peringkat sesuai formasi yang telah ditetapkan, berdasarkan hasil integrasi nilai SKD dan SKB yang dilakukan oleh Panitia Seleksi Nasional (PANSELNAS); dan
 - c. Peserta yang memiliki keterangan “L” dan “L-1” pada kolom keterangan sebagaimana tertera pada lampiran Surat Kepala BKN Nomor K26-30/B2000/18.02 tanggal 11 Januari 2019 (Lampiran I dan Lampiran II).
2. Penjelasan dalam Lampiran I dan Lampiran II adalah :
 - a. Kode “P1/L” adalah peserta yang lulus SKD berdasarkan nilai ambang batas dan peringkat terbaik sesuai PermenPANRB Nomor 37 Tahun 2018, dan setelah dilakukan integrasi nilai SKD-SKB dinyatakan **Lulus Seleksi Akhir**;
 - b. Kode “P1/TL” adalah peserta yang lulus SKD berdasarkan nilai ambang batas dan peringkat terbaik sesuai PermenPAN RB Nomor 37 Tahun 2018, dan setelah dilakukan integrasi nilai SKD-SKB dinyatakan **Tidak Lulus Seleksi Akhir** karena tidak masuk peringkat dalam formasi;
 - c. Kode “P1/TMS” adalah peserta yang lulus SKD berdasarkan nilai ambang batas dan peringkat terbaik sesuai PermenPANRB dinyatakan **Tidak Lulus Seleksi Akhir** karena tidak hadir pada salah satu atau lebih tes SKB yang ditentukan;
 - d. Kode “P2/L” adalah peserta yang lulus SKD berdasarkan nilai ambang batas dan peringkat terbaik sesuai PermenPANRB Nomor 61 Tahun 2018, dan setelah dilakukan integrasi nilai SKD-SKB dinyatakan **Lulus Seleksi Akhir**;
 - e. Kode “P2/TL” adalah peserta yang lulus SKD berdasarkan nilai ambang batas dan peringkat terbaik sesuai PermenPANRB Nomor 61 Tahun 2018, dan setelah dilakukan integrasi nilai SKD-SKB dinyatakan **Tidak Lulus Seleksi Akhir** karena tidak hadir pada salah satu atau lebih tes SKB yang ditentukan, tidak hadir di lokasi SKB yang telah ditentukan atau berusia lebih dari 35 tahun.

Peserta yang dinyatakan **Lulus Seleksi Akhir**, wajib melaksanakan pemberkasan dengan melengkapi berkas/dokumen persyaratan sebagaimana tercantum dalam Lampiran III. Berkas/dokumen persyaratan tersebut dikirim atau diantar langsung ke Panitia Seleksi CPNS LLDIKTI Wilayah III dengan alamat sebagaimana tercantum pada Lampiran IV.

Seluruh berkas/dokumen persyaratan diterima Panitia Seleksi CPNS LLDIKTI Wilayah III **paling lambat** tanggal 25 Januari 2019. Apabila sampai tanggal 25 Januari 2019 berkas persyaratan tidak diterima, maka peserta dinyatakan **GUGUR** dan **WAJIB** menyerahkan surat pengunduran diri sesuai format pada Lampiran V.

Peserta yang dinyatakan **Lulus Seleksi Akhir**, wajib menyusun dan menyesuaikan sesuai dengan seluruh format pada Lampiran VI, Lampiran VII, Lampiran VIII, dan Lampiran IX.

Peserta diminta agar membaca dengan teliti seluruh ketentuan dan persyaratan yang harus dipenuhi. Tidak ada pengecualian terhadap seluruh ketentuan dan persyaratan yang harus dipenuhi. Hanya peserta yang telah memenuhi seluruh berkas/dokumen persyaratan yang telah ditetapkan yang dapat diusulkan untuk proses penetapan Nomor Induk Pegawai Negeri Sipil (NIP) dan diangkat menjadi Calon Pegawai Negeri Sipil. Seluruh berkas/dokumen persyaratan menjadi milik Panitia dan tidak dapat dikembalikan.

Seleksi Penerimaan CPNS Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi tidak dipungut biaya. Peserta, keluarga, dan pihak lain dilarang memberikan sesuatu dalam bentuk apapun yang dilarang dalam peraturan perundang-undangan terkait pelaksanaan seleksi CPNS Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi. Apabila terbukti melakukan perbuatan sebagaimana dimaksud, maka akan diproses sesuai dengan hukum yang berlaku dan peserta akan digugurkan kelulusannya.

Pelamar diharapkan selalu memantau perkembangan informasi terkait dengan Penerimaan CPNS Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi pada laman <https://cpns.ristekdikti.go.id> dan LLDIKTI Wilayah III pada laman <http://lldikti3.ristekdikti.go.id>.

Apabila dikemudian hari setelah adanya pengumuman akhir diketahui terdapat dokumen/keterangan pelamar tidak benar/sesuai, panitia seleksi berhak menggugurkan kelulusan yang bersangkutan. Keputusan panitia bersifat final dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian pengumuman ini disampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Jakarta, 14 Januari 2019
Ketua Panitia Seleksi CPNS LLDIKTI Wilayah III

Ttd

Illah Sailah
NIP. 195805211982112001